



# ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

## monuments historiques

Question écrite n° 31550

### Texte de la question

Mme Chantal Robin-Rodrigo attire l'attention de Mme la ministre de la culture et de la communication sur l'état de notre patrimoine. Les journées du patrimoine attirent des millions de visiteurs. Pourtant, l'état de nombreux bâtiments - châteaux, chapelles, cathédrales - sont alarmants selon les spécialistes. Il faudrait 11 millions d'euros pour remettre en état le patrimoine classé. La proportion des monuments présentant un état sanitaire défectueux est passée de 32 % à 41 % ces dernières années et 3 000 édifices sont en péril. Elle lui demande donc quelles mesures urgentes elle compte prendre pour mettre fin à cette situation.

### Données clés

**Auteur :** [Mme Chantal Robin-Rodrigo](#)

**Circonscription :** Hautes-Pyrénées (2<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 31550

**Rubrique :** Patrimoine culturel

**Ministère interrogé :** Culture et communication

**Ministère attributaire :** Culture et communication

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 30 septembre 2008, page 8289

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)